

opinión pública de mi país a adoptar las políticas necesarias conducentes a la plena participación de Canadá en la solución de estos problemas... Mi gobierno, desde su elección a comienzos de este año, ha estado examinando activamente sus políticas y buscando nuevos enfoques sobre los problemas Norte/Sur. Intentando lograr el consenso de todas las partes, hemos creado también un Grupo de Trabajo Parlamentario sobre las Relaciones Norte Sur... Creo que este grupo de trabajo puede realizar una contribución importante para ayudar a identificar las opciones sobre políticas y a procurar el apoyo público.

### Secretaría de futuros

...Crearemos asimismo una Secretaría de Futuros bajo la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional, con el mandato primordial de presentar actividades para informar e involucrar a nuestros ciudadanos en muchos niveles sobre los grandes problemas que hemos tenido que abordar aquí. Si bien mi gobierno está preparado a financiar la mayor parte del costo de esta iniciativa, esperamos que el sector comercial, universidades, instituciones profesionales y asociaciones benéficas aprovecharán la oportunidad de colaborar en esta empresa. La iniciativa no debe limitarse a Canadá. Estamos preparados a trabajar con países desarrollados y en desarrollo para crear un ambiente más hospitalario para el tipo de acción internacional que será necesario desplegar si queremos librar a nuestro mundo de la pobreza y crear una vida mejor para todos los seres humanos. Asimismo, debemos realizar todos los esfuerzos para asegurar de que la comunidad internacional preste una mayor atención y examine más urgentemente los importantes problemas Norte/Sur. Tenemos la intención de hacer oír nuestra voz en los consejos de los países industriales. En las negociaciones con el Sur, haremos todo lo que podamos para promover soluciones prácticas a problemas apremiantes. En respuesta a la propuesta de la Comisión Brandt para realizar una reunión cumbre sobre cuestiones Norte/Sur, hemos manifestado que apoyaríamos dicha reunión si tuviese apoyo internacional y se

destinase no a intercambios retóricos sino a enfocar la perspectiva de los jefes de estado y reforzar las negociaciones globales. El hecho de que Canadá actúe de anfitrión de la Cumbre Económica de siete países industriales en 1981 nos brindará también la oportunidad, así como se conviniera en la conferencia cumbre de Venecia, de que los problemas de los países en desarrollo constituyan el foco de atención de la conferencia...

### Alta comisaría celebra centenario



El Ministro de Asuntos Exteriores Mark MacGuigan (izquierda) acompaña a la Reina Isabel (centro). El Príncipe Philip y el Alto Comisario Canadiense Jean Casselman Wadds (segundo de la izquierda) y la Sra. MacGuigan (extremo izquierda) en una muestra de historia canadiense presentada en una recepción reciente con ocasión del centenario de la creación de la Alta Comisaría Canadiense en Londres.

\* \* \* \* \*